

園田東中だより

令和2年3月号
～ 夢一途 ～
地域の東中をめざし

誰もが行きたくなる学校づくり

3 月 月間目標 「自主性」

～ 新型コロナウイルス感染症予防のため臨時休業 ～

(3月3日から3月25日まで)

卒業式や修了式をひかえ、学年末の生徒の思いがいっぱい詰まった時期ですが、新型コロナウイルスの拡大防止のため、尼崎市教育委員会より3月3日(火)から3月25日(水)まで臨時休業の通知がありました。各家庭で生活する生徒は、授業やクラブ活動が無く本当に自主性が問われる期間となりますので下記のことにご注意して生活して下さい。

- (1) 健康管理
 - ・早寝・早起きをして生活リズムを崩さないように。
 - ・手洗い、うがいを行い、外出を控える。
- (2) 学習
 - ・計画的な家庭学習を行う。

～ 第55回卒業証書授与式 ～

3月17日(火)午前10時～ 第55回卒業証書授与式を本校体育館にて行います。3年間、勉強や学校行事にとしっかりと取り組み、多くの成果を築き上げた学年でした。今年度の卒業式は新型コロナウイルス感染防止の観点から簡素化して行いますが、一人ひとりが義務教育最後の立派な姿を披露して巣立ってくれることと思います。

1・2年生は、卒業生を見送ることはできませんがお世話になった先輩方が、この3年間で築きあげてきた良き伝統を受け継ぎ、地域に誇れる園田東中学校を築いて行って下さい。

～ 3年生へ ありがとう ～

3年生にはこの1年間たくさん感動と感激をもらいました。

- 其の一、「修学旅行」。実行委員会を中心に全行程において、楽しむ場面とけじめをつける場面をしっかりと行い、先生方が指導することも無く、完璧に近い状態で終了させました。
- 其の二、「体育大会」。短い練習時間で完成させた組み体操と東中ソーラン。そして各種目に全力で取り組む姿。
- 其の三、「文化発表会」。生徒会・クラブ・有志と全ての発表に工夫が凝らされ、中学生らしい清々しい発表。また、合唱コンクールにおいては、難しい曲を男女力を併せながらどのクラスも甲つけがたい歌声を披露してくれました。
- 其の四、「授業態度」。常に先生方の話を真剣に聞き、集中して授業に取り組み、知識力を高める生徒がたくさんいました。そして、グリップの授業では、自分の考えをしっかりと発表してくれていました。
- 其の五、「あいさつ」。登下校時のあいさつはもちろん、廊下ですれ違った時にも、常に気持のいいあいさつをしてきていました。この5つ以外にも多くの感動・感激をありがとう。

～ 新たな学年のスタートに向けて ～

4月1日から新たなスタートをきるために学年最後のこの3月を家庭でしっかりと過ごしましょう。人が成長するためには、年度の最後をどのように生活するかが大切です。自分の行動ひとつで、今後の生活が大きく変化します。

「最後だから」

最後だからと きぼるものがある
最後だからと 気を抜くものがある
初めだけでもと がんばるものもおり
初めぐらいはと のんびりするものもおる
初めも大切だが
最後は更に大切だ
最後だから きばってほしい
最後だから がんばってほしい
すばらしい初めを迎えるために



～ 3月の行事予定 ～

12日(木) 公立入試	16日(月) 学年懇談	17日(火) 学年懇談
17日(火) 卒業式	19日(木) 公立合格発表	25日(水) 1・2年 登校日
※ 4/7(火) 始業式	4/8(水) 離任式	4/9(木) 入学式
4/10(金) 対面式	4/16(木) 全国学テス	

